

# Klare Stimmen und festliche Saxophon-Klänge



**SÜDSTADT.** Zu seinem traditionellen Weihnachtskonzert lud der Cronenberger Männerchor (CMC) auch in diesem Jahr wieder am dritten Advent in die Historische Stadthalle ein.

Im Großen Saal am Johannisberg hatten die 33 Chormitglieder unter der Leitung von Chordirektor Artur Rivo und am Flügel begleitet durch Zhanna Avrutis ein weihnachtliches Programm vorbereitet. Wie gewohnt eröffnete Chor Sprecher Bernd Tigges das Kon-

zert: „Unser erster Beitrag ist kein Weihnachtslied“, führte Tigges in das Auftaktstück „Frieden“ von Gotthilf Fischer ein: „Es soll Besinnung und Hoffnung bringen – Krieg ist nicht normal!“, mahnte Tigges deutlich, doch wieder zur Vernunft zu kommen...

Versöhnlich und sehr festlich kündigte Moderatorin Dr. Anja Kluge den musikalischen Ablauf an: „Ich hoffe, unser Programm lässt Sie musikalisch in die Weihnachtszeit eintauchen und die Klänge werden Sie verzaubern...“

Als zweiter Beitrag erklang dann in Wuppertals guter Stube mit „Jauchzet ihr Himmel“ der Schlusschor des Weihnachtsoratoriums – der Cronenberger Renommierchor brillierte dabei mit klaren Stimmen. Ebenso stellten auch die folgenden fünf Programmpunkte eindrucksvoll unter Beweis, dass Chorleiter Rivo das festliche Konzert äußerst ak-

kurat vorbereitet hatte.

Als musikalische Gäste betrat das Oktett „Gib Acht“ des Wuppertaler Saxophonorchesters „Sax for fun“ die Bühne: Unter der Leitung von Thomas Voigt, der auch Arrangeur aller dargebrachten Stücke war, bescherten die Bläser dem feierlichen Konzert ganz besondere Zwischentöne. Die acht Instrumentalisten zeigten deutlich, welche Vielfalt ihre Instrumente hervorzubringen verstehen.

Nach üppigen 15 Programmpunkten des Chores und des Oktetts endete das Weihnachtskonzert am frühen Abend mit „Leise rieselt der Schnee“ – da waren Weihnachtsstimmung und Besinnlichkeit endgültig komplett im prächtigen Großen Saal...! Minutenlang Applaus und Standing Ovations ließen die Dankbarkeit der Zuhörer erkennen.

## CMC-Jubiläum in 2025

Mit seinem nächsten Konzert begeht der Männerchor sein 80-jähriges Jubiläum – im kommenden Jahr wird der CMC dazu wieder in die Historische Stadthalle eingeladen. Mehr zu dem Chor online via [cronenbergermaennerchor.de](http://cronenbergermaennerchor.de).